

## DIARIO LEGISLATIVO

POR PEDRO  
JIMÉNEZ RODRÍGUEZ



# Saquean a los diputados

Un grupo de diputados, federales por cierto, puso el grito en el cielo porque les afectaron su bolsillo. Resulta que en uno de los bancos instalados en el interior del bunker (palacio legislativo), les ordenan sus dietas, y les entregan incompletos los talonarios de sus cheques y luego aparecieron esos documentos cobrados. Como decía el abuelo, le dieron machetazo al caballo de espadas\*\*\* Y como en la Cámara de Diputados se manejan muchos millones de pesos, la empresa contratada por la dirección de prestaciones, Edenmed, emitió una serie de vales de despesa apócrifos que fueron rechazados por las tiendas. Pero el daño fue mínimo, porque la administración que comanda Mauricio Farañ decidíó finiquitar ese documento y refrendar el convenio con Si Vale, que por lo menos se comporta con honestidad\*\*\* Y lo que viene es que le van a rescindir el contrato millonario a la empresa aseguradora GNP, porque se supone que debíá proteger contra toda clase de riesgos y enfermedades a los diputados y los funcionarios de los mandos medios y altos, pero haciendo gala de toda clase de triquiñuelas se niega a cubrir los gastos en muchos casos, aclarando que no todos tienen cobertura amplia. La consecuencia es que volverán a contratar con Metlife, que por lo menos no es tan transa\*\*\* Por cierto, el ex presidente de la Cámara de Diputados que lo primero que hizo cuando lo eligieron fue utilizar el presupuesto de la Cámara de Diputados para ajuarse de ropa cara, ahora ya es conocido como el funcionario más mentiroso del gabinete presidencial. Hablamos de Jorge Carlos Ramírez Marín, titular de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatru), pues le dibíá tole con el dedo a los damnificados de La Pintada, allá en la sierra de Atoyac.